
令和３年度 第２回四宮小学校運営協議会議事録 
 

日 時   令和３年６月３日(木） 午後５時～ 

場 所   四宮小学校 校長室 

内 容 

１ 校長挨拶 

２ 会長挨拶 

３ 学校の様子など、 

 ＜運動会について＞ 

  ・２学年ごとの分散開催で全校児童が集まることはなかったが、どの学年も成長した姿を見る

ことができた。 

  ・運動会の運営にあたっては、ＰＴＡ役員の協力が大きな助けとなり、感謝している。 

  ・マスクの着用について、熱中症予防の観点から外すした方がよいとの意見も多く寄せられた。 

 ＜一人一台タブレットについて＞ 

・５月連休明けに保護者向けに手紙を配布した。（資料添付） 

・タブレットの破損等については、故意による場合には弁償してもらうこともある。 

・充電は、学校の充電庫を活用して行う。充電庫の数が少ないので、順番に充電する。 

・４年生以上は６～７月をめどに持ち帰りを予定している。 

・特別支援学級にはiPadが既に配備されているため、タブレットの配当は予定されていない。 

 ＜感染症予防対策について＞ 

  ・「緊急事態宣言発令再延長に関わる本校の対応について」を配布した。（資料添付） 

  ・昨年度実施できなかった水泳指導を今年度は実施予定であるが、時間数が十分でないため、

学校プールの約束を確認し、水に慣れることを目的とする。検定は行わない。 

  ・マスクの着用について、熱中症と感染症予防対策の両立が難しい。現在、変異株の心配もあ

り、安易にマスクを外すことはできない。熱中症予防でマスクを外す場合は、声を出さない

ことを徹底し指導していく。 

 ＜生活指導について＞ 

  ・大きな行事が終わると、緊張感が緩み、事故や大きなけがが起こりやすい傾向がある。先日、

本校で車との接触事故があった。幸い大きなけがはなかったが、交通安全について指導する。 

 ＜教育活動について＞ 

  ・学芸会について、今年度は感染症対策のため、学年を２グループに分ける、暗幕・照明を使

用しない、など例年とは異なる発表になることが予想されるため、事前にその旨保護者に知

らせ、理解を促していきたい。 

  ・周年記念集会で、本校の卒業生である地域の方に当時のことを教えていただくインタビュー

を予定している。 

・教職員について、副担任制を導入したことがよい雰囲気をつくっている。 

 

４ 委員の方から 

   ・運動会が開催されたこと、参観できたことをうれしく思う保護者が多かった。 

   ・子どもがマスクをして走る姿は大変そうだったが、どの学年も成長を感じることができた。 

   ・今後も、感染予防対策を徹底しながら行事を行ってほしい。 

   ・通学路や近隣の道路は、交通量が多く、抜け道として使われることもあるので、交通事故

には一層の注意が必要だと思う。歩道が狭いため、車道に子どもがはみ出して歩いている。

ガードレール敷設の必要性を感じる。 

   ・９月のオリパラ観戦について、保護者の意見も分かれると思う。現状は見送るべきかと思

うが、感染者数などの様子を見ながら慎重に判断した方が、保護者の理解が得られるので

はないか。 

   ・周年行事について、協賛金依頼の手紙を７月に発送し、９月に振り込み開始を予定してい

る。 

 

   ※次回予定：７月３日（土）１０：００～  校長室 


